

Réf : Croix n°YC 2061 - Lesmel - <http://www.plouguerneau.net/spip.php?article43>

Monsieur le Maire,

La croix dite « du Colonel De Poulpiquet » a été retrouvée à terre. Elle se situe à proximité de la sculpture « Stèle » de Viorel Enache sur la patte d'oie menant à Lesmel. Afin de la sécuriser, elle a été déposée dans le hangar de la ferme de Monsieur Jean-Louis Bodénès.

Les services municipaux peuvent-ils la récupérer afin de la re-sceller sur son socle ?

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à l'expression de ma sincère considération.

Erik Corre,
Président

